

Textes de présentation - sélection,  
document du professeur Andoni Guiresse

Ma danse ne se finit jamais, quand on commence elle se rejoint au mouvement d'avant. Cette danse est à la fois classique, hip-hop... La ligne prend des formes différentes à chaque fois, souvent des formes géométriques et parfois des lignes courbées. Au départ il y a du saumon pour décrire l'automne, et les croix sont jaunes pour décrire la lumière. Après il y a des points oranges et jaunes pour le rythme. Il y a des spirales vertes pour exprimer les mauvais moments dégoulinants de la vie qui se sont transformés en cauchemars. La danse est partagée en deux : les points oranges expriment la peur, et les lignes courbées et les sortes de battements de cœur en rose expriment l'amour. Dans mon dessin le bleu exprime la tristesse, le rose l'amour, le jaune et l'orange la joie et même parfois la colère. Les gestes sont rapides et variés.

Lilou, *La danse infinie*

Au centre de la feuille il y a un tourbillon, chaque ligne de mouvement représente une danseuse. Plus les lignes sont fines, plus les mouvements sont doux, et plus elles sont épaisses, plus les mouvements sont forts. Les lignes droites représentent des mouvements francs, et celles qui sont fluides l'amplitude. Chaque dessin correspond à un mouvement, et chaque couleur à une humeur : une croix, un saut - du jaune, la joie...

Charlotte, *La tornade de la liberté*

La ligne change souvent de direction, et fait toutes sortes de mouvements : courbées, amples, en zigzag... Chaque symbole représente des mouvements différents (ex : les pointillés = des sauts). Plus la couleur est vers le rouge-orange, plus le danseur est rapide et en colère, et plus la couleur est vert-rose-jaune et bleu clair, plus cela veut dire que le danseur est lent, élégant, gracieux et doux. Quand la ligne est épaisse, le danseur est brusque, et quand elle est fine, le danseur est léger.

Caroline, *La danse mouvementée des changements d'humeurs*

La danse représente la vie avec tout ce qui peut se passer en son cours. De la naissance à la mort, un long chemin rempli d'émotions, d'événements qui nous font vibrer, nous apporte de la joie et du bonheur, et parfois de la tristesse aussi. Il y a la routine, l'enchaînement des saisons, mais aussi des surprises ; la vie est telle une danse nous sommes toujours en mouvements.

Mehdi, *La vie*

Ma danse est un ensemble de mouvements qui représentent toutes sortes d'humeurs, par exemple les couleurs sombres représentent le désespoir, la tristesse, alors que les couleurs claires représentent la bonne humeur.

Dans ma danse, il y a différents sauts, les sauts simples sans particularités, et les sauts compliqués, représentés par des espaces ou avec des traits, des ronds, des zigzags... Il y a aussi des traits fins pour calmer la danse et l'adoucir, mais il y a aussi des traits plus gros pour mettre du piquant. Les différentes formes signifient toutes quelque chose d'important comme des vagues qui signifient la tempête, la mer qui se déchaîne. Comme des boules qui sortent d'un rond qui représentent la mousse qui tombe légèrement sur nos mains, ou encore comme des zigzags qui signifient un battement de cœur qui fait palpiter les personnes qui regardent la danse.

Céleste, *La folie en couleur*